



Encuentro del Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación con 21 estudiantes sirios en Santander

Doce de julio de 2010. Esta mañana, alrededor de las 13.30 horas en el Palacio de la Magdalena, sede de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo de Santander, el Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación, Miguel Ángel Moratinos, se ha reunido con un grupo de 21 estudiantes sirios que llegaron a España para realizar estudios de máster y doctorado en universidades españolas.

El Ministro estuvo acompañado en el encuentro por Mónica Margarit, directora de la Fundación Universidad.es, creada por el gobierno español para la proyección internacional de las universidades españolas, y por el rector de la UIMP, Salvador Ordoñez. El Ministerio de Educación y el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación son dos pilares institucionales básicos de la fundación recientemente creada, además de otras instituciones que integran su Patronato.

Los estudiantes, la mayoría de los cuales son profesores universitarios en su país, han llegado a España de la mano de la Fundación Universidad.es y un acuerdo de colaboración en el ámbito de la formación de postgrado que Universidad.es y el Ministerio de Educación Superior de Siria firmaron en Damasco en octubre de 2009, ante la presencia del Ministro Moratinos.

La charla discurrió en un ambiente especialmente distendido, y el Ministro se interesó por su estancia en España y los estudios que van a realizar. Buen conocedor de Siria, también habló con ellos de su país y del mundo árabe. El ministro Moratinos se mostró sorprendido por el rápido avance de algunos alumnos con el idioma español.

La primera parte de su estancia en España está dedicada precisamente a mejorar sus conocimientos de español. A partir de setiembre los estudiantes se



incorporaran a catorce universidades españolas para realizar estudios de máster y doctorado en áreas que abarcan desde ingenierías, químicas o biotecnología hasta estudios lingüísticos y del deporte.

.Las catorce universidades que recibirán estos 21 estudiantes son: Universitat d'Alacant (1), Universidad de Almería (2), Universitat Autònoma de Barcelona(1), Universitat de Barcelona (2), Universidad Complutense de Madrid (1), Universidad de Córdoba(1), Universidad de Jaén (1), Universidad de La Rioja (1), Universitat de Lleida (2), Universidad de Oviedo (2), Universitat Politècnica de Catalunya (2), Universidad de Salamanca (2), Universidad de Santiago de Compostela (2) y Universidad de Zaragoza (1).